

***François ton départ trop brutal nous cause une profonde douleur ;
56 ans de vies très proches ne peuvent s'oublier, d'abord notre vie
d'étudiant, nos révisions ensemble rue Clavel, à Veneux ou chez
Roland et notre semaine à Mers les Bains en attente de nos
résultats.***

Ensuite nos vies familiales marquées entre autre par des mariages,
des parrainages, des anniversaires, des rencontres et des voyages.

Grace à toi, j'ai connu Danielle, il y a 55 ans.

Par ailleurs plus de 25 ans de vie professionnelle commune.

***Tu as toujours été soucieux de ton entourage ; familial tout d'abord,
attentionné à chacun, si attentif auprès de tes petits enfants : ne
leurs faisais-tu pas récupérer les bâtons de sucettes terminées pour
leur faire planter et arroser de façon à ce qu'ils en retrouvent de
toutes nouvelles le lendemain.***

Soucieux ensuite de rassembler tes très nombreux amis dont la
présence t'était si agréable et nécessaire par des réunions de bridge
et de golf à Ozoir, des réveillons à thèmes de la St Sylvestre,
également par des vacances communes à St Palais

Parfois aussi tu étais imprévisible et distrait : plongé dans tes
pensées, dans tes souvenirs ou tes projets, nous nous rappelons le
jour à St Palais où venant nous rendre visite à St Augustin tu as fait
grimper Octet dans la voiture, fermer les portières, démarrer et
arriver à destination, surpris que Vouvou ne réponde pas à tes
questions durant le trajet : tu l'avais tout simplement oubliée devant
chez toi.

Ton souvenir pour nous sera toujours présent

Adieu Fafa notre copain, notre ami